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La période estivale nous rappelle la nécessité de lutter contre le réchauffement climatique. Une 
politique de végétalisation de notre ville est nécessaire mais nous n'observons pas de changement 
notable dans nos rues, toujours si minérales.  

Pourtant, la nature en ville permet de faire baisser la température. Quant au bitume, toujours aussi 
présent à Orléans, il contribue à augmenter la température.  

Nous doutons que notre Maire ait bien compris le sujet du réchauffement climatique. Le secteur des 
transports est celui qui émet le plus de gaz à effet de serre. Et à mi-mandat, nous attendons toujours 
le nouveau plan de circulation d'Orléans, préalable nécessaire à toute politique de mobilité 
ambitieuse.  

Le projet de requalification des futurs mails ne questionne pas du tout la circulation routière des 
prochaines décennies. Un anachronisme total. Le plan vélo de 2019 est toujours à l'arrêt. Nous ne 
voyons pas non plus d'ambition pour favoriser le cheminement des piétons. La principale cause 
d'émissions de G.E.S. dans notre ville n’est pas prise au sérieux, c'est regrettable... Nous perdons 
beaucoup trop de temps !  
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